
 
 
 

REUNIÓN INFORMATIVA  29 DE JULIO DE 2014 
SALA ORDESA 

 
 

LICITACIÓN: CONTRATO DE CONCESIÓN EDAR DE UTEBO, LA JOYOSA, PINSEQUE, 
SOBRADIEL, TORRES DE BERRELLÉN Y ZARAGOZA (CASETAS, GARRAPINILLOS Y 

VILLARRAPA) 
 
 
 

Inicio: 11.30 h. 
Finalización: 12.27 h. 
 
 
1.- Pregunta: 
 Se va a poner a disposición de los licitadores el estudio de viabilidad? 
 
 Respuesta: 
 Si , se editara en el perfil del contratante de la página del Gobierno de Aragón 
 
2.-  Pregunta: 
 En la Adenda el presupuesto sólo está en PDF. Puede colgarse en editable? 
  
 Respuesta: 
 No existe un presupuesto desglosado de los cambios de la addenda. En el presupuesto 
 final se mantiene la estructura del anteproyecto, con los mismos capítulos.  
 
3.-  Pregunta. 
 Podria ofertarse  el sistema SBR? 
 
 Respuesta: 
 Si., podría ser ya que se trata igualmente de un proceso de fangos activos, aunque no 
 está especificado como sistema de depuración independiente en el pliego. 
 
4.-  Pregunta: 
 Es obligatoria la decantación primaria y la biodigestión?  
  
 Respuesta: 
 Entendemos que si porque creemos que será mas económica la digestión anaeróbia 
 que la aireación prolongada pero hasta que no esté en funcionamiento no se sabrá con 
 seguridad. Ademas esta previsto que la depuradora vaya aumentando su carga en el 
 futuro por lo que se estima que la planta debe contar con la decantación primaria y la 
 digestión.  
 
5.-  Pregunta: 
 Hay algún  vertido de zona industrial? 
 
 Respuesta: 
 Si; por eso hay un físico-químico previo, aunque en analítica no se han  observado que 
 existan compuestos químicos preocupantes. 
 
6.-  Pregunta: 
 Admisión de variantes. Se puede presentar mas de una oferta? 
 
 Respuesta: 
 La oferta será única. Solución técnica abierta según las condiciones indicadas en el 
 PPTP. 



 
 
 

 
 
 
 
7.-  Pregunta: 
 De dónde sale el Qa? Hay muchas diferencias de caudales en las analiticas 
 
 Respuesta: 
 Existen varios motivos para estas diferencias. El colector de Utebo es muy complicado 
 de aforar y por  otro  lado, al tratarse de redes viejas, la cantidad de agua infiltrada 
 es elevada y variable a lo largo del año. Las variaciones en el nivel freático originan 
 discrepancias en los caudales. 
 El Qa  se ha determinado buscando un equilibrio del riesgo de demanda que se ha de 
 mantener.  
 
8.-  Pregunta: 
 Y si se da un valor inferior en la planta? 
 
 Respuesta: 
 No existen caudales garantizados. Se transmite el Riesgo de demanda. 
 
 
9.-  Pregunta: 
 Como se acredita la solvencia financiera? 
 
 Respuesta: 
 La solvencia financiera deberá ser acreditada, como mínimo por uno de los socios. 
 Será suficiente con que uno de los socios cumpla las condiciones impuestas: ratios, cifra 
 de negocios., etc. 
 
10.-  Pregunta: 
  No esta claro en el Pliego que pasa con el Cronograma de obra  y organigrama. 
  
 Respuesta:  
 Se aportará en documentación aparte dentro de la Documentación Técnica, aunque no 
 figure su incorporación al Proyecto de licitación 
 
11.-  Pregunta:  
 Cual es la disponibilidad de los terrenos. 
 
 Respuesta: 
 Se está en posesión del 99%de los terrenos, salvo unas obras auxiliares que no afectan 
 a la construcción y explotación de la EDAR. 
 
12.-  Pregunta:  
 Se va a disminuir el plazo para la obtención de terrenos? 
 
 Respuesta:  
 Se mantienen los 8 meses previstos aunque se intentara disminuir. Al disponer de la 
 practica totalidad de los terrenos, la obtención de los terrenos pendientes no debería 
 afectar al desarrollo de los plazos de ejecución. 
 
 
13.- Pregunta: 
 Anexo 10, Reequilibrio. Cláusula de progreso (46). Esta cláusula hace referencia 
 a circunstancias medioambientales. Cuando afecta al reequilibrio? Qué  circunstancias
 quedan excluidas del mismo? 



 
 
 
 
 Respuesta:  
 Cuando se produzca un cambio importante en la normativa se hará una 
 modificación del contrato (exigir un terciario, por ejemplo). Si hubiera un cambio 
 sustancia en la  normativa que  pusiera en peligro el equilibrio,  daría  lugar a un 
 modificado para  restablecer el  equilibrio. Si los cambios que hubiese que hacer 
 no alterara sustancialmente el reequilibrio económico de la concesión, el concesionario 
 estaría obligado a hacerlos de acuerdo a la cláusula de progreso. 
  
 
14.- Pregunta: 
 Se prevé una prórroga en el plazo de licitación?. 
 
 Respuesta: 
 En principio no se ha previsto ninguna prórroga pues se considera que hay plazo 
 suficiente hasta el 24 de septiembre. 
  
15.- Pregunta: 
 En el PCAP se habla la cifra de negocios global y de obras. ¿ Cual es la que se considera 
 para la solvencia económica?. 
 
 Respuesta: 
 Se considera la cifra de negocios global de la empresa en cuestión.  
 
 
 
 


